

Das werde ich anpacken

Digitalisierung



Der Kreis Plön muss digital zukunftsfähig aufgestellt werden. Wir brauchen **mehr Geschwindigkeit bei der Digitalisierung** der Verwaltung.

Digitale Fahrgastanzeiger wurden auf meine Initiative bereits beschlossen. Dazu möchte ich im Rahmen der Digitalisierungsstrategie des Kreises weitere Projekte anschieben. Hier bieten sich große Chancen, die wir noch mehr nutzen sollten. Digitalisierung soll dabei alle mitnehmen und allen zugutekommen.

Infrastruktur



Der Radwegebau dient der Verkehrssicherheit, der Schulwegsicherung, der Tourismusförderung und dem Umweltschutz. Deshalb setze ich mich dafür ein,

dass wir in den nächsten fünf Jahren **20 Mio. Euro in Sanierung und Neubau** investieren. Genauso wichtig ist die **Sanierung von Kreisstraßen**, wo dies aufgrund des Deckenzustandes nötig ist, wie zum Beispiel die Straße nach Schönhorst. So stärken wir im Kreis eine leistungsfähige Infrastruktur.

Leben im Kreis Plön



Die Lebensqualität im Kreis möchte ich für Jung & Alt erhalten und stärken. Dazu zählen **gute gesundheitliche und pflegerische Angebote** mit einem

starken Rettungsdienst. Wichtig ist mir der Erhalt der Klinik in Preetz. Angebote der Daseinsvorsorge wie Sparkassen sollen auch in der Fläche vertreten bleiben. Dazu ist mir die **sichtbare Präsenz der Polizei** ein Anliegen.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.



Daniel Günther

#Anpacken

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

Ihr *Daniel Günther*

Einfach und flexibel: Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon Till Unger und die CDU Schönkirchen.

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.



**FÜR DEN
PLÖNER
KREISTAG**

Till Unger

#Anpacken für Schönkirchen

CDU

Mehr zur Briefwahl und zur Kommunalwahl
am 14. Mai 2023 finden Sie auf www.cdu-kreis-ploen.de

Liebe Wählerinnen, liebe Wähler,

seit Dezember 2021 gehöre ich dem Plöner Kreistag an und möchte mich auch künftig für Ihre Belange in der Kreispolitik einsetzen.

In den vergangenen Jahren konnten wir für den Kreis einiges erreichen: Die Schulen wurden mit Glasfaser ausgestattet, WLAN flächendeckend installiert, Systemadministratoren eingestellt und ein umfassendes Sanierungsprogramm ist auf den Weg gebracht.

Die Zweigstelle der Kfz-Zulassung ist auf Initiative der CDU im Gebäude der Wirtschaftsförderungsagentur (WFA) in Schwentimental eingerichtet worden. Davon profitiert insbesondere Schönkirchen. Die Terminvergabe erfolgt online, die Resonanz ist sehr gut.

Diesen Weg wollen wir weitergehen und die Zukunftsaufgaben im Kreis Plön anpacken!

Mit Erfahrung und neuen Ideen bauen wir die Mobilität in unserer Region weiter aus, fördern die Lebensqualität von Jung & Alt und stärken die regionale Wirtschaft. Dabei sind mir offene Kommunikation, Vertrauen und Verlässlichkeit besonders wichtig. Gemeinsam gehen wir die anstehenden Aufgaben und Projekte an.

Für all dies setze ich mich ein und bitte Sie um Ihre Stimme am 14. Mai.

Ihr Till Unger



Über mich

Mein Name ist Till Unger, ich bin 26 Jahre alt und Diplomburist. Nachdem ich vor kurzem mein erstes juristisches Staatsexamen absolviert habe, starte ich im Sommer in das Referendariat. Ich würde mich als begeisterungsfähige, heimatliebende und fröhliche Person beschreiben.

Vor eineinhalb Jahren bin ich in den Kreistag nachgerückt. Als stellvertretender Schulausschussvorsitzender kümmere ich mich gemeinsam mit Hilla Mersmann um die Sanierung und Digitalisierung der kreiseigenen Schulen, aber auch um die Themenbereiche Kultur und Sport.

Schon seit 2017 darf ich Kreisvorsitzender der Jungen Union im Kreis Plön sein, seit 2022 auch stellvertretender Landesvorsitzender. Abseits von Politik und Jura reise und koche ich gerne, schaue Fußball oder lese ein gutes Buch.

So erreichen Sie mich:

☎ 0152 - 28976023

✉ till.unger@schoenkirchen.net

Das haben wir angepackt

Bildung



Bildung ist ein überragend wichtiges Gut. Deshalb haben wir ein **umfassendes Sanierungsprogramm** für die kreiseigenen Schulen auf den Weg gebracht und investieren in **moderne Infrastruktur** wie Ausstattung mit digitalen Medien. Um eine schnellere Umsetzung zu erreichen, haben wir in der Verwaltung weitere Stellen geschaffen. Auf unsere Initiative betreuen Systemadministratoren die schulinterne IT.

ALFA



ALFA (Anruf-Linien-Fahrten) ist ein **Erfolgsmodell für Mobilität aller Generationen**. Wir haben ALFA in allen Ämtern des Kreises installiert, im Amt Schrevenborn am Wochenende. Dafür übernimmt die VKP in Schrevenborn auch wochentags den stündlichen Amtsbus. 2022 haben rund 23.000 Fahrgäste im Kreis das Angebot genutzt. Sie konnten mit dem Taxi von morgens bis abends zum Preis einer Busfahrt fahren. Ein weiterer Ausbau durch ämterübergreifende Angebote ist beschlossen.

Finanzen



Generationengerechtigkeit ist uns wichtig. Deshalb haben wir in Haushaltsberatungen immer die finanzielle Leistungsfähigkeit im Blick und drängen darauf, **Schulden abzubauen** und zu begrenzen. Gleichzeitig entlasten wir Städte und Gemeinden mit freiwilligen Leistungen in Höhe von 20 Mio. Euro und setzen deutliche Prioritäten im Bereich Schulsanierung und Radwege.

Die vollständige Bilanz der CDU-Kreistagsfraktion und das Programm für 2023-28 finden Sie unter www.cdu-kreis-ploen.de

